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Rise in suicides in the UK blamed on impact of recession  

In the United Kingdom, more than 1,000 people may have killed themselves because of the impact on their 
lives of the economic recession, according to a new analysis. The suicide rate had been dropping steadily in 
the UK for 20 years before the recession hit, but in 2007-2008 it rose by 8% among men and 9% among 
women. 
Read more 

 

Lack of awareness on workers's exposure to nanomaterials 

 

There are serious gaps in our awareness of the potential risks involved in handling 
nanomaterials at work, and serious shortcomings in the way that those risks are 
communicated to workplaces, according to a new literature review from the European 
Agency for Safety and Health at Work (EU-OSHA). 
Read more   

 

 
 

 

United States and Australia acknowledge formaldehyde as carcinogenic to humans 
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Safe Work Australia, the government agency in charge of occupational safety and health in Australia, and the 
US National Toxicology Program have recently acknowledged that formaldehyde is carcinogenic to humans. 
Formaldehyde is a chemical abundantly used in the furniture and building industries. At EU level, this 
chemical is considered only as a "suspected carcinogen". A proposal from the French authorities for a more 
stringent classification is currently under examination. 
Read more 

 

USA: Campaign to prevent falls in the construction sector 

 

Since May 2012, a broad campaign has been running in the United States to reduce 
falls at small residential construction sites. In 2010, more than 10,000 construction 
workers in the private construction industry were injured as a result of falling while 
working at height on the job, and another 255 workers were killed. 
Read more   

 

 

Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de 
l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et 
internationale dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail. 

 

 

La hausse des suicides au Royaume-Uni serait due à la récession  

Plus de 1.000 personnes auraient mis fin à leurs jours au Royaume-Uni en raison de la récession 
économique, selon une nouvelle étude. Le taux de suicide avait chuté de façon constante dans ce pays au 
cours des 20 années ayant précédé la récession, mais en 2007-2008 il a augmenté de 8 % parmi les hommes 
et de 9 % parmi des femmes. 
En savoir plus 

 

Les travailleurs ne sont pas suffisamment informés sur les risques liés aux nanomatériaux  

 

Notre connaissance des risques potentiels associés à la manipulation de 
nanomatériaux sur les lieux de travail est faible, et de sérieuses lacunes existent dans 
la manière de communiquer sur ces risques sur les lieux de travail, met en garde un 
rapport de l'Agence européenne pour la sécurité et la santé au travail (EU-OSHA). 
En savoir plus   

 

 

Etats-Unis et Australie reconnaissent le formaldéhyde comme cancérogène  

Generated by Foxit PDF Creator © Foxit Software
http://www.foxitsoftware.com   For evaluation only.



3

L'agence australienne en charge de la santé et de la sécurité au travail, Safe Work Australia, et le programme 
national de toxicologie des États-Unis (United States’ National Toxicology Program) ont récemment reconnu 
le caractère cancérogène pour l'homme du formaldéhyde, un produit chimique très utilisé dans les industries 
du meuble et de la construction. Dans l'Union européenne, cette substance n'est considérée que comme 
"cancérogène suspecté". Une proposition de la France est actuellement à l'examen afin d'une classification 
plus sévère de ce produit.  

En savoir plus 

 

États-Unis : campagne pour prévenir les chutes dans le secteur de construction  

 

Une vaste campagne est en cours aux États-Unis depuis mai dernier afin de réduire le 
nombre de chutes sur les petits chantiers de construction résidentielle. En 2010, plus 
de 10.000 travailleurs de la construction ont été blessés et 255 ont perdu la vie dans 
l'industrie du bâtiment privé en raison d'une chute. 
En savoir plus   
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